ÉVÉNEMENT



Jeanne et Charles étaient évidemment de la cérémonie en hommage à la Pucelle au pied de sa statue, ce dimanche matin. Lucie Lefebvre

Cérémonie d'hommage à Jeanne d'Arc

REIMS Alors que les Fêtes johanniques se poursuivaient ce dimanche, un hommage a été rendu à Jeanne-d'Arc dans la matinée, avant la messe en la cathédrale Notre-Dame.

LUCIE LEFEBVRE avec MARION DARDARD

lors que les Fêtes johanniques battaient leur plein durant tout le week-end, un moment un peu plus solennel a eu lieu ce dimanche matin avec une cérémonie officielle devant la statue de Jeanne-d'Arc. Le maire Arnaud Robinet a procédé à un dépôt de gerbe en présence de nombreux Rémois, d'une importante délégation de porte-drapeaux et d'un détachement du 132° régiment d'infanterie cynotechnique de Suippes. La cérémonie était mise en musique par l'Harmonie de Reims. Le cortège s'est ensuite dirigé à l'intérieur de la cathédrale pour la

messe présidée par Mgr Celestino

Migliore, nonce apostolique en France, et Mgr Éric de Moulins-Beaufort, archevêque de Reims, avec la participation de la Maîtrise.

Des nouveautés et une grande parade appréciées du public

À l'extérieur, les festivités se sont poursuivies ce dimanche jusqu'à 18 heures sous un soleil aussi radieux que la veille. De quoi laisser entrevoir un très beau bilan pour cette édition placée sous le signe de la nouveauté. Les activités pour enfants proposées du côté de Saint-Remi ont notamment fait le plein. La grande parade, aussi, lan-

cée samedi à 21 heures depuis la basilique, a mis des étoiles plein les yeux du public, même si certains auraient bien aimé qu'elle dure un tout petit peu plus longtemps! Composée à la fois d'un cortège historique et d'un cortège féerique, elle a rejoint la cathédrale par la voie des sacres, Jeanne et Charles en tête, pour faire revivre aux visiteurs leur entrée dans la ville. Derrière eux, ont suivi pairs laïcs et religieux, l'abbé de Saint-Remi, des moines bénédictins, le Connétable de France Charles d'Albret, mais aussi des groupes de musique, des créatures géantes, des échassiers ou encore des jongleurs et des animaux. Effet « wahou » garanti!